

ANALISA LAPORAN ARUS KAS PADA PT. INDONESIA POWER UNIT BISNIS JASA PEMELIHARAAN

Imam purwanto, Sudaryono. SE., MM.

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : kas

Abstraksi :

Dalam penulisan Laporan Kerja Praktek ini membahas tentang Analisa Laporan Arus Kas pada PT. Indonesia Power Unit Bisnis Jasa Pemeliharaan. Penulisan ini bertujuan untuk mengetahui tentang Arus Kas di PT. Indonesia Power, penelitian ini dilakukan di PT. Indonesia Power, jalan Aipda K.S. Tubun No. 8, Jakarta 11420. Sampel penelitian diambil dengan metode pengambilan data, baik melalui studi pustaka, studi lapangan, dan wawancara. Arus kas sangat penting bagi perusahaan karena dengan arus kas kita dapat mengetahui aktivitas operasional, aktivitas investasi dan aktivitas pendanaan. Beserta kenaikan atau penurunan kas dan setara kas. PT. Indonesia Power Unit Bisnis Jasa Pemeliharaan adalah anak perusahaan dari PLN (perusahaan listrik negara) yang bergerak dalam sektor ketenagalistrikan, dalam kegiatan usahanya PT. Indonesia Power Unit Bisnis Jasa Pemeliharaan melakukan pemeliharaan di unit bisnis pembangkitan. Laporan keuangan di PT. Indonesia Power disusun dengan menggunakan prinsip dan praktek akuntansi yang berlaku umum di Indonesia atau sesuai dengan PSAK (pernyataan standar akuntansi keuangan), laporan keuangan disusun berdasarkan accrual basis, sedangkan laporan arus kas (cash basis) disusun dengan menggunakan metode langsung dengan mengelompokkan arus kas dalam aktivitas operasi, investasi, dan pendanaan. Laporan arus kas merupakan laporan yang menyajikan informasi mengenai penerimaan dan pengeluaran kas suatu perusahaan selama periode tertentu. Laporan arus kas juga berisikan tentang perubahan posisi kas dan setara kas perusahaan yang diakibatkan oleh aktivitas operasi, aktivitas investasi, dan aktivitas pendanaan perusahaan pada suatu periode.. Adapun tujuan penulisan ini adalah untuk mengetahui kenaikan atau penurunan dari aktivitas operasi, aktivitas investasi, dan aktivitas pendanaan, serta menganalisa laporan arus kas.